



**おめでとう**

**新成人おめでとう**



## 成人を祝う会を行いました！

今年、新成人になられた利用者さんは生活介護事業部の藤城浩志さんです。例年であれば大幡コミュニティセンターで中津市長やご来賓の方を招いて開催していますが、今年も昨年度同様、新型コロナウイルスの影響で防止策をとりながら本園の利用者・職員のみで行いました。

式典第一部は、橋本直幸さんの開式の言葉で始まり、金枝理事長の挨拶、楠田寿美さんが利用者を代表して激励の言葉を送りました。また、牟田口祐輔さんから激励のピアノ演奏、角尚子さんの閉式の言葉で第一部を終えました。

第二部では、「藤城君をもっと知ろうコーナー」「職員だ～れ?」、めじろん体操、365日の紙飛行機、ややま園歌等を歌い、楽しくお祝いをすることができました。昼食は本園、如水共に瑠璃京さんの豪華なお弁当を食べ、祝い品として御菓子処 徳永の紅白饅頭を頂きました。

これまで多くの利用者さんがややま園で成人を迎え、大人への階段を一歩一歩、歩んできました。藤城さんも立派な大人になってもらいたいと同時に素晴らしい20代にしでもらいたいと思います！藤城浩志さん、成人おめでとうございます！



藤城 浩志さん



成人おめでとう

おめでとう

# クリスマス会

## 陽だまり

2021年12月16日（木）感染症予防対策を実施した上でクリスマス発表会を行いました。児童発達支援の子どもたち8名の参加と、保護者の方が見に来てくれました。子どもたちは「あわてんぼうのサンタクロース」の合奏と「赤はなのトナカイ」のダンスに、アスレチックの発表をしました。リズムに合わせての可愛い姿に、自然と笑みがこぼれました。子どもたちからおうちの方へ、クリスマスカードのプレゼント、職員から子どもたちへ「ふしぎなポケット」と「大きなかぶ」のパネルシアターをプレゼントしました。最後に、理事長サンタクロースからのプレゼントがあり、子どもたちはとても嬉しそうでした。



## ややま園如水

2021年12月25日にクリスマス会を行いました。○×クイズ、椅子取りゲーム、ポーズ合わせのゲームを楽しみ、おやつはフルーツサンドを作りました。また、プレゼントもそれぞれもらい皆さんとても嬉しそうでした。  
お昼御飯はナチュラエイト豪華ハンバーグ弁当を食べ、午後からフルーツサンド作りをしました。  
お腹も心もいっぱい、笑顔あふれる盛り沢山の内容で楽しめました。



## 本園(室内B型、生活介護、メンテナンス)

午前中は生活介護事業部・室内B型事業部・メンテナンス事業部に分かれ、ケーキ作りや松ぼっくりを使用したクリスマスツリー作り等を行いました。クリスマス会中にサンタクロースも現れ、クリスマスプレゼントをもらい皆さんとても嬉しそうでした。

昼食は各事業部毎に、お弁当やクリスマスチキン、ピザやお寿司などを食べました。

午後からは職員と利用者数名の書道パフォーマンス、前浦職員、田中職員によるギター演奏でクリスマスの歌をみんなで歌いました。



# 給食だより

ややま園では食中毒予防のため、主に以下のことを行っています。

- ・加熱調理食品については、中心部まで十分加熱ができるか中心温度計で測定しています。
- ・肉、魚類を触るときは必ず手袋を着用しています。
- ・卵は、使用する前にアルコール消毒しています。
- ・生野菜は使わず、一度熟消毒を行っています。

梅雨時期と夏は温度や気温が高く、細菌が増えやすいので、細菌性の食中毒(サルモネラ菌など)の発生が多く、冬はウイルス性の食中毒(ノロウイルスなど)の発生があります。  
食中毒は年間を通して一定の発生があるので、常に予防を心がけています。

### ☆ややま園で人気のメニューをご紹介します☆



ミートスパゲッティ

エッグトースト  
クリームシチュー

ハヤシライス

## アート作品展

令和4年2月10日～2月20日までの10日間、中津市の小幡記念図書館にて「障がい者アート作品展」が開催されました。

ややま園本園、如水共に作品を出展させていただき、感染症対策を講じながら見学にも行きました。作品が出来上がるまでは苦労もありましたが、その分完成したときの喜びや感動も得られ、貴重な経験ができました。

また、ややま園の作品だけでなく、他に出展されていた作品のどれもが個性豊かで素晴らしいものでした。

